

Sabrina Andris

Internationales Politikmanagement, 1. Semester

Warum stellst du dich zur Wahl auf?

Ich studiere im ersten Semester an der HSB und bin motiviert mich mehr ins Hochschulleben und die Hochschulpolitik einzubringen. Mir ist es wichtig, dass die Fachschaft immer auch ihre Studierenden repräsentiert und sich für sie stark macht. Außerdem sollte es im neuen Semester nicht an coolen Veranstaltungen für euch fehlen, die das Studileben feiern!

Warum solltest genau du gewählt werden?

Ich habe immer ein offenes Ohr für eure Fragen, Probleme oder Ideen zum Studium oder studentischen Projekten. Die Fachschaft sollte nicht nur für ihre Mitglieder, sondern für alle Studierende die Platform bieten, Probleme zu diskutieren und spannende Ideen mit uns umzusetzen.



Welches Projekt in deiner Fakultät würdest du als erstes angehen?

Durch die Fachschaft wurden wir in unserer Erstiewoche super herzlich empfangen und es war toll, so viele Studis aus verschiedenen Studiengängen kennenzulernen.

Durch gemeinsame Projekte und Partys, wie z.B einem Frühlingsfest mit günstigem Bier und Weinschorle, soll es wieder mehr Vernetzung zwischen den Studiengängen und Fakultäten geben. Dazu wäre auch eine Platform hilfreich, die alle möglichen Angebote, wie AGs, Hochschulgruppen und Projekte, transparent darstellt.